Aux chanteurs des chœurs paroissiaux se sont adjointes de nombreuses personnes de diverses confessions chrétiennes. Le fait est d'autant moins étonnant que, depuis de nombreuses années, un rapprochement œcuménique est observé dans nos activités paroissiales. Telle paroisse organise des études bibliques que fréquentent aussi bien des personnes de confession catholique romaine que des personnes issues des milieux

évangéliques. Telle autre paroisse met sur pied des rencontres catéchétiques «d'Eveil à la foi» qui s'ouvrent immédiatement à une dimension œcuménique. Les frontières confessionnelles, par la force des choses, se font plus poreuses et cela se voit jusqu'à la participation aux cultes dominicaux. Relevons qu'il en va de même avec toutes les aumôneries cantonales – écoles, hôpitaux, prisons – organisées sur ce modèle

cecuménique. Cette façon de faire sur le terrain conduit nos différentes Eglises non seulement à collaborer, mais encore à redéfinir leurs spécificités et leurs formes d'engagement.

Mentionnons, en conclusion, les deux séances où se sont rencontrés le Conseil synodal et le Conseil de l'Eglise pour partager le résultat de leurs travaux préparatoires concernant la paroisse de Moutier et pour esquisser des solutions d'avenir.

Photos des pages 52 à 60: une magnifique fête ecclésiale décentralisée dans près de 100 paroisses éclairant des milliers de visages heureux: impressions de la Nuit des églises.





